

AGV 1943  
Schwäbisch Gmünd

# 80er-Fest

Festumzug am Samstag, 8. Juli 2023



So war es vor zehn Jahren beim 70er-Fest: wegen des schlechten Wetters wurde das Gruppenfoto damals im Gmünder Stadtgarten aufgenommen. Die Vorfreude auf das 80er-Fest ist bei den Altersgenossen groß. Foto: Foto-Schweizer

## Festprogramm 80er-Fest



**Donnerstag, 6. 7. 2023:**  
18.00 Uhr Empfangsabend Villa Hirzel Schwäbisch Gmünd

**Samstag, 8. 7. 2023:** (Bitte keine Wägelchen für die Festteilnehmer)  
7.00 Uhr Wecken mit 1 Böllerschuss  
8.00 Uhr Sektempfang Kornhausplatz  
8.45 Uhr Aufstellung zum Festumzug  
9.00 Uhr Abmarsch mit 1 Böllerschuss  
**Route:** Kornhausstraße – Marktplatz – Krieger-Denkmal – Johanniskirche (Alois) – Bocksgasse – Augustinerstraße – Münster  
10.30 Uhr Feierlicher ökumenischer Gottesdienst mit Totengedenken  
11.30 Uhr Fototermin Volkshochschule, danach Fahrt mit dem Elektro-Zügle zum Stadtgarten  
12.30 Uhr Mittagessen im Stadtgarten-Restaurant  
Geschenkannahme im Franziskaner 10 Uhr bis 15 Uhr

**Montag, 10. 7. 2023:**  
Blaufahrt: Abfahrt 10 Uhr Schießtalplatz

## UMZUGSAUFSTELLUNG AGV 1943 Samstag, 8. Juli 2023

Arthur Schwarz	Elfriede Schwarz geb. Hammel
Irmgard Reuter geb. Ernst	Guido Mehringer
Christel Egenrieder geb. Haag	
Karl-Heinz Hessenauer	Christa Regen geb. Neidig
Herbert Böckler	Gudrun Blickle geb. Noll
Walter Höfer	Ingrid Spaeth geb. Langer
Dr. Dieter Rösch	Anneliese Wilm geb. Wipfler
Werner Nubert	Renate Stegmaier
Karl Riedling	Karin Frank geb. Eckstein
Horst Moll	Heidrun Horn geb. Marr
Max Baumhauer	Marianne Moll geb. Stahl
Ernst Melchert	Herta Orth geb. Alka
Helmut Marx	Renate Kost geb. Botz
Helmut Scholz	Inge Ostertag geb. Schroth
Wolfgang Zieher	Maria Theinert geb. Binder
Hans Scheurle	Karin Sethaler geb. Holzner
Klaus Grieser	Marianne Brenner geb. Bury
Dieter Waigel (Fahrrad)	
Im Elektrozügle:	
Rainer Debler	
Peter Schmidt	
Doris Seitz geb. Hunscheidt	
Peter Seitz	
Renate Wünsch geb. Steinbrück	
Georg Wagner	

## Gedicht zum 80er-Fest

Unter dem Titel „80er-Fest“ hat Karin Frank ihre Gedanken zum bevorstehenden Fest des Jahrgangs 1943 zusammengefasst. In die Vorfreude auf den erneuten Gang durch die Stadt mischen sich auch Nachdenklichkeit und Wehmut, da einige Weggefährten diesen Tag nicht mehr feiern können.

Vier Jahrzehnt sen mir d'rbei,  
die 1943er vom AGV-Verein,  
1983 des Motto „Hondert Jahr 40er-Fesch“,  
120 AGV-ler ond viel Gäscht.

Doch au mit achtzig no recht monder,  
gangat mir d'r Marktplatz nonder.  
Viel hen ons v'rlassa miassa,  
die den mir em Stilla griaßa.

S' letzte Mol den mir's genießa,  
so manche Träne wird au fließa,  
wenn vom Turm die Fahn wird g'hiaßt  
ond s'Liad vom Alois ronder g'riaßt.

Do sen älle mit'm Herz d'rbei,  
do muasch au gar koi Gmender sei.  
D'rom sag i d'r nägshda Generation,  
des isch a Gmender Tradition.

Von überall her kommad die Gäscht,  
haldat's aufrecht, die Johrgangsfesch.

Karin Frank

## GRUSSWORT GUIDO MEHRINGER, 1. VORSITZENDER AGV 1943

„Wir blicken dankbar, zufrieden und voll Demut auf unser Leben“



Guido Mehringer, 1. Vorsitzender des AGV 1943. Foto: Foto-Schweizer

Liebe Altersgenossinnen und Altersgenossen,

80 Jahre und ein bisschen weise, aus der harten Schale manch's gelernt, 80 Jahre auf dem Weg zum Greise und doch viele Jahr' davon entfernt.

Mit diesem etwas abgewandelten Lied von Curd Jürgens wollen wir nun unser 80er-Fest feiern, das fünfte Jahrgangsfest. Und damit schließt sich der Kreis seit dem 40er-Fest. Wir blicken dankbar, zufrieden und voll Demut auf unser Leben – und mit vielen schönen Erlebnissen, interessanten Ausfahrten, zum Beispiel nach Salzburg und in das Berchtesgadener Land, tollen Besichtigungen wie den Landtag, das Porsche-Museum und viele mehr – und vor allem die monatlichen gut geführten Wanderungen. Leider mussten wir auch von vielen Mitgliedern Abschied nehmen. Wir schauen immer

vorwärts, bleiben aufgeschlossen und sind zuversichtlich, dass noch viel Gutes in den nächsten Jahren auf uns wartet. Wenn wir zum letzten Mal über den Marktplatz flanieren und die vertrauten Klänge des „Alois“ erklingen, schauen wir mit Dankbarkeit, aber auch mit Wehmut zurück.

Tony Marshall singt ganz passend für uns: „Senioren sind nur zu früh geboren. Senioren, die haben immer Schwung“. Ein herzliches Dankeschön unserem Ausschuss sowie an alle bei der Vorbereitung unseres Festes beteiligten Helferinnen und Helfern sowie allen Spenderinnen und Spendern, welche es uns ermöglichen, ein schönes Fest zu feiern.

Ich wünsche allen unseren Altersgenossinnen und Altersgenossen mit einem „Grüß di Gott, Alois“ ein wunderschönes 80er-Fest.

Euer Guido Mehringer  
AGV 1943

WIR WÜNSCHEN  
EIN SCHÖNES  
FESTWOCHENENDE,  
viel Freude, gutes Wetter  
und viel Spaß!

remszeitung.de

**Aktionstage!**  
**ROLF BENZ**

**WOHN GALERIE**  
Bocksgasse 21+29  
73525 Schwäbisch Gmünd  
Telefon 0 71 71/9 05 84 87  
www.teppichundwohngalerie.de

Das Alois-Lied ist immer ein besonderer Moment. Die Altersgenossen des Jahrgangs 1943 freuen sich bereits darauf.  
Foto: Archiv

